



# CHARTRE P2N

Venir à Papillons de Nuit, c'est respecter la charte de bonne conduite établie par le festival. Faisons en sorte que chacun.e ait la meilleure expérience possible lors de l'événement, tout en préservant le lieu et en minimisant son impact environnemental.

## Pas de place pour les violences

Aucune attitude raciste, sexiste, LGBTQI+phobe, validiste et toute autre forme de discrimination n'est tolérée. Le festival se réserve le droit d'exclure toute personne qui ne respecterait pas ces règles et de faire intervenir du personnel compétent. Pour rappel, les violences et les discriminations sont punies par la loi !

## Respect d'autrui...

Adresse-toi aux autres avec bienveillance et respect. N'agresse personne et empêche tes ami·e·s de faire pareil. Prends soin des personnes avec qui tu es et ne les laisse pas seul·e·s, de surcroît dans un état de vulnérabilité ou sous l'emprise de substances.

## ...et de l'environnement

Les mégots et déchets, c'est directement à la poubelle ! Et pour les campeur·euse·s, on sait que vous nous aimez, mais ce n'est pas une raison pour nous offrir tout votre matériel de camping.

## Le consentement, c'est important

Non, c'est non ! Le consentement doit être enthousiaste et libre, et il est également réversible. Une consommation excessive d'alcool ou de stupéfiants ne permet pas de donner un consentement éclairé.

## Le plastique, c'est pas automatique

Des poubelles de tri sont installées un peu partout sur le site et le camping, merci de suivre les consignes et de bien trier vos déchets (promis, c'est super facile) ! D'ailleurs, les gourdes sont autorisées !

## Favoriser les mobilités douces

Venir à Saint-Laurent-de-Cuves, c'est toute une aventure au fin fond de la Normandie. Alors pourquoi ne pas en profiter pour abandonner sa voiture ? Des navettes gratuites sont à votre disposition et diverses offres de mobilités durables sont proposées !

## Être un·e témoin actif·ve

Si j'identifie une situation problématique, je ne passe pas mon chemin ! En cas de doute, je demande « tout va bien pour vous ? » et j'agis en fonction de la réponse. C'est un acte légitime et bénéfique pour tous·tes. Face à l'incivilité, je prends mes responsabilités !

## Consommation rime avec modération

Faire la fête c'est ok et c'est cool si tout le monde s'amuse ! Les limites sont minces entre un usage récréatif et un surdosage qui peut avoir des conséquences graves. L'usage ou l'abus de drogues et d'alcool ne justifie en rien une attitude discriminante. Et si on a un doute, on contrôle son alcoolémie avant de repartir !

